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広報        3 月号 No.79 

さくらだより読者の皆様こんにちは！2 月から職場復帰し、久々に編集長を務め 

ます長谷川です。個人、団体は別として、スポーツは観戦してもプレーしても本当 

に楽しいですよね。まして社内のイベントとなると普段会話をする機会の少ない 

他部署の乗務員同志、コミュニケーションをとる最高の機会にもなるので、その 

楽しさは何十倍にもなります。そんなわけで、若手コンテナ乗務員 2 名が企画した 

社内ボーリング大会を開催いたしました。いまだ靴を履くことのできない編集長は泣く泣くプレーを

見送り、どうしても参加したかったのでメガホン片手に声援飛ばしながら楽しんじゃいました(笑)‼ 

 

 

 

お～い。幹事ぃ～。 

早くはじめよう～！ 

 

 

ブービー狙いの

中園兄弟です‼ 

優勝して空気清浄機

もらいました～ 

社内ボーリング大会開催 

泡盛代 Get！ 

あ、もとい、 

社長賞 Get(笑) あ～～～ 
ｵｰﾏｲｶﾞｰ！ 

ｼｰﾄｶﾊﾞｰかぁ～ 

いいねぇ～ 

しっかり者若手幹事 2 人と

空はしゃぎ中年幹部です✌ 

えっ～～！完璧だと

思ったのに(´;ω;｀) 

うぃっす 

よっしゃ！ 

竹内です！ 



 

http://www.sakuraunyu.com    編集長：長谷川 弘(3 月号)  

 

桜運輸 

 

天皇陛下の即位、改元のため今年のゴールデンウィーク 

は 10 連休になりますよね。世の皆様方は海外旅行などの計画を立てウキウキされ 

ていることでしょうが、ヘビースモーカーの編集長は長時間にわたるフライトで 

タバコが吸えないなんて考えられないし、血管年齢が 60 歳なので、エコノミー 

クラス症候群のリスクは大。ましてやパスポートを持ってないから我が家で海外旅行 

へ行くのはいつも妻と娘の二人です。私は誘ってすらもらえません(´;ω;｀)。 

息子は友人と遊びに行っちゃうから当然一人でお留守番。いや、この独り言の展開は 

非常にヤバイ。そうです。淋しい中年お父さんです。案の定、後ろの席から「無理に 

休まんでもええぞ～～～っ」て追い打ちの声が聞こえてくる。せつないねぇ(´;ω;｀) 

 

 
健康経営を率先して実行するため、3 月のシティマラソン 10 ㎞にトライする 
細江社長。残り 2 週間となった今、その意気込みをインタビューしました。 
編 集 長：限られた時間の中で練習時間を確保するのは大変じゃないですか？ 
細江社長：夕食を食べすぎた時や友達の所に行く時は練習とﾀﾞｲｴｯﾄを兼ねて 

ウエストポーチに携帯と 3000 円入れて走るようにしてるよ～ 
編 集 長：携帯と 3000 円？補給用の水のペットボトルではなくて？ 
細江社長：だって疲れたらタクシーに乗って帰るから…(笑) 
編 集 長：ですよね～(笑) じゃ、本番に向けて気を付けていることは？ 
細江社長：少し走っただけで膝が痛むから接骨院に通って、膝への負担を減らす為に 

食事制限(ﾀﾞｲｴｯﾄ)してる。1 時間 20 分で完走しないとランナー回収バス来ちゃうもん(笑) 

 

新車任命式 vol.4 

ハーフマラソン
に参加する川瀬
です。目標タイ
ムは 1 時時間
40 分。完走目
指して頑張りま
す。社長も頑張
って下さいよっ 

健康経営に向けて 

新車を頂いて毎日慎重に運転しています。

配車時代は、「1に安全、2に安全、3に安

全」と安全に対して口煩く言っていましたの

で、自分自身、初心を思い出して安全運転

をし、大切に乗りたいと思っています。黒木 

某ｺｰﾋｰの CM で気分悪くしてた私に久々の明るいﾆｭｰ
ｽ♬当社の女性ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰさんの子供が「ママのお仕事」
というﾃｰﾏのｲﾗｽﾄｺﾝｸｰﾙで最優秀賞に選ばれました。こ
んなふうに子供がﾄﾗｯｸに乗っているママを自慢してく
れるって、女性ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰの積極採用やってて良かった！
と思わずにはいられません。車離れが進む中、当社で
は「大きい車に乗れる事がｶｯｺｲｲ❤」という女性ﾄﾞﾗｲ
ﾊﾞｰが増えています。そんな女性達を見てさらに仲間が
増えてくれるといいなぁ～と思いつつ、大切な社員と
その家族を事故で泣かせるわけにはいかない‼ 
とこれまた教育に力が入る社長でした… 

編集長の独り言 

 

今回、新車を頂けると話が合った時、正直嬉しく思いました。本当に有

難う御座います。その反面、慣れた車両からの乗り換えは、少々不安も

ありましたし自分が乗っていいのかとも思いました。でも、実際に乗っ

てみるとスゴイの一言でした。入社して 10 年。これからは今一度初心

に戻り新しい相棒に恥じないよう安全第一で仕事に取り組んでいきたい

と思います。大切にします。有難う御座いました。 高橋 

 


